

市政への提言

(平成21年1月19日から1月21日受付分)

提言・意見	所管課等	対応状況
<p><b>76.</b> 19年度から国の認定農業者対象の「果樹産地向上改植事業」が始まり、長野・青森両県では、19年度から取り組んでいます。山形県では、一年遅れて県の青果物安定基金が窓口になり、20年の3月に市町村の担当者を集めて説明し開催済みです。山形市も事業に取り組んでいます。本市では、20年11月に21年度事業としてJAを通して回覧板で対象者に周知した現状です。</p> <p>本市では重い腰をあげてやっと11月上旬に農業者に21年度事業の取りまとめとは、市民として理解に苦しみます。今後このような事態がないように改革してください。</p>	<p>農林課</p>	<p>御提言のあった果樹経営支援対策事業を実施するためには、各産地において産地構造改革計画を策定することが要件となっています。農協などの出荷団体が中心となって同計画を策定する産地が多い中で、本市は、市が事務局となって天童市果樹産地構造改革計画をすでに19年3月に策定し、他市に先駆けて事業を実施できる条件整備を行っています。</p> <p>この事業を実施するには、支援を受ける生産者が生産出荷団体に実施計画の個表を提出し、生産出荷団体自らが社団法人山形県青果物生産出荷安定基金協会に実施計画を提出する必要があります。</p> <p>本市では、この事業の積極的な活用が図られるよう、19年度から農協などの生産出荷団体に対して、事業の実施に関する情報提供を行ってきました。御提言にあった20年11月の事業推進に関するチラシについても、農協などの生産出荷団体がこの事業に積極的に取り組むよう市が要請して実現したものであり、今後も事業の推進に関する情報提供や支援を行っていきたいと考えています。</p>
<p><b>77.</b> 現在のその部署のトップである管理職は細かい部分までチェックしていないようですが、市民として、もう少しプロ根性で市民のために意識の改革と風通しの良い行政を求めます。</p>	<p>総務課</p>	<p>職員一人ひとりが、高い意識を持って公務に従事することは、大変重要であり、求められる職員像であると考えています。今後とも、研修などをおして職員個人の意識改革や能力向上に努めてまいります。さらに、職員の士気高揚を図るために、これまで以上に管理職員が活気のある職場づくりに取り組むよう、指導していきます。</p>

## 市政への提言

(平成21年1月19日から1月21日受付分)

提言・意見	所管課等	対応状況
<p><b>78.</b> 新市長が就任して私も大変期待しています。まず実行していただきたいのは、本市のホームページを開いてみると前市長からの一部はそのまま更新されていません。「市長の部屋」の時候の挨拶などは個人的に開設している首長の方もたくさんいます。また、本市のホームページもそろそろリニューアルして、市民のために情報を流してくださるようお願いいたします。</p>	<p>総務課 総合政策課</p>	<p>市のホームページの中に「市長の部屋」を開設し、市長のあいさつや随想集、プロフィールなどを掲載しています。</p> <p>昨年<b>12月26日</b>に山本信治市長が就任し、ホームページの「市長の部屋」のあいさつや随想集等を更新するために準備を進め、<b>1月19日</b>に更新しました。今後も市のホームページの「市長の部屋」の中で、市民の皆様に市長の考えや、想い、政策を実施するまでの状況など、わかりやすくお伝えしたいと考えています。</p> <p>インターネットホームページは、市政情報を発信する重要な媒体です。2月に市報やホームページの内容の見直しと充実を図るために、市民みなさんからの意見をお聞きする広報アンケートを行う予定です。今後このアンケートを集約しながら、リニューアルも含めてホームページの充実を図るようにしていきたいと考えています。</p>
<p><b>79.</b> 市立図書館の貸出し期限を過ぎても返本しない利用者には何らかの指導をしていただくようお願いいたします。予約しても借用者が返本しないので借りられない本がかなりあるようです。</p>	<p>生涯学習課</p>	<p>市立図書館では、返却期限が守られないすべての利用者に対し、電話と文書により返却を促す催告を実施しています。</p> <p>また、図書が返却期限を過ぎても返却されないために、予約している利用者に貸出せない場合には、個別に電話催告を実施し早期に返却するように指導しています。</p> <p>今後とも利用者が不便をきたさないよう貸出の管理に努めます。</p>

市政への提言

(平成21年1月19日から1月21日受付分)

提言・意見	所管課等	対応状況
<p><b>80.</b> 1月17日、市民文化会館で瀬崎明日香さんのコンサートを聴きましたが館内の室温がいくらなんでも低過ぎないでしょうか。市民文化会館は指定管理者によって運営されているようですが、委託の条件はどうなっているのでしょうか。お金を取って演奏を聴かせる以上、最低限の環境を整えるのは、主催者の義務ではないでしょうか。</p>	<p>文化振興課</p>	<p>瀬崎明日香さんの演奏会においていただいたお客様に御迷惑をお掛けしたことににつきまして、心よりお詫び申し上げます。</p> <p>当演奏会の主催者であった指定管理者からは、厳寒期であるということで、演奏会当日以前からボイラーを焚き、暖房するように努力したものの温度が上がらなかったとの報告を受けています。</p> <p>市では、指定管理者からの報告を踏まえ、現在、応急処置を施してホール内の温度を保持できるようにしているほか、今後とも不具合が生じないように、老朽化した空調設備の修繕を進めているところです。</p>
<p><b>81.</b> 私は10年余り、本市の行政に公職としてお世話になりました。市行政の全部は知りませんが、独立した行政部門の事務局の職員を見ていると、人材として誤った配属をしているという職員が何人かいました。私が始めての時は9人体制でやっていたのですが、現在は臨時を含めて6人でやっている状況です。仕事も前よりも多くなっており、その辺も考えていただきたいと思います。</p> <p>適材適所の人事配置をお願いします。</p>	<p>総務課</p>	<p>職員の人事配置については、行政需要に対応した事務事業量に応じて、毎年見直しを行っているところです。</p> <p>なお、人事配置に当たっては、職員の適正を十分に生かしながら、能力や意欲を最大限に発揮できるよう、今後とも適材適所の配置に心がけていきます。</p>

市政への提言

(平成21年1月19日から1月21日受付分)

提言・意見	所管課等	対応状況
<p><b>82.</b> 私は上荒谷第一集落に住んでいます。歩道は集落内に全くなく、朝の通勤時は自動車と子供たちが一緒に凍った道を歩いている状態です。13年頃に集落全戸の同意を得て要望はしていますが、山形市山寺分付近は改良されたものの、後の700メートル部分が改良されるのは何時か全くわかりません。市民の安全の為に早急な工事着工を県に要望してくださいようお願いします。</p>	<p>建設課</p>	<p>村山総合支庁に対し、本市の重要事業要望事項として、主要地方道山形山寺線上荒谷地内の早期着工と整備促進を要望してきています。今後も、歩行者等の安全性を確保のため、引き続き要望を行っていきます。</p>